sektion zentralschweiz ur sz ow nw lu zg



An die Sektionsmitglieder des SIA Zentralschweiz

Luzern, 15. Dezember 2017

Versand I: Das neue Vereinsjahr hat begonnen

Sehr geehrte Damen und Herren

Obwohl wir immer noch im Dezember weilen, hat das neue Vereinsjahr bereits begonnen. Unsere GV wurde am 08.11.2017 im Südpol erfolgreich durchgeführt und der Vorstand wurde in leicht veränderter Besetzung bestätigt.

Der Vorstand setzt sich aus folgenden bisherigen Mitgliedern und Zuständigkeiten zusammen:

schweizerischer ingenieur- und architektenverein

Patrik Bisang, dipl. Architekt ETH SIA BSA, Präsident Daniel Scheuner, dipl. Architekt HTL SIA BSA, Stadtmodell Markus Haller, dipl. Bauingenieur FH SIA, Finanzen Tino Dittli, dipl. Bauingenieur FH SIA, Homepage

société suisse des ingénieurs et des architectes

Markus Bieri, dipl. Landschaftsarchitekt FH BSLA SIA, Aktuar Daniel Stalder, Dott. Architekt Politecnico SIA NDS ETH / Raumplaner, Kontakt AFG Felix Gut, dipl. Architekt HTL SIA BSA, Öffentlichkeitsarbeit

società svizzera degli ingegneri e degli architetti

Neu im Vorstand ist Patrick Ernst, dipl. Architekt FH und Energieingenieur MAS. Er wurde an der GV einstimmig und mit grossem Applaus gewählt.

swiss society of engineers and architects

Aus dem Vorstand zurückgetreten ist Thomas Juchli, dipl. Kulturingenieur ETH SIA. Wir danken ihm nochmals herzlich für das jahrelange Engagement im Vorstand des SIA ZS.

Über Patrick Ernst lässt sich das Folgende festhalten:

"Patrick Ernst (1982) hat nach der Berufslehre zum Hochbauzeichner das Architekturstudium an der HSLU T&A berufsbegleitend absolviert und wurde 2006 erfolgreich diplomiert. Danach arbeitete er bei giuliani.hönger architekten in Zürich. Ende 2010 entschloss er, sich im Energiebereich weiterzubilden und trat den Masterstudiengang zum Energieingerieur Gebäude an. Zugleich war er bei der Hans Abicht AG in der Projektentwicklung tätig. Im Nebenamt leitete Patrick Ernst von 2012 bis 2014 als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Hochschule Luzern ein Forschungsprojekt für nachhaltige Gebäudehüllen.

geschäftsstelle
st. karlistrasse 12
postfach
ch 6000 luzern 7
t 041 249 93 90
f 041 249 93 91
e sektion @
sia-zentralschweiz.ch

Seit Sommer 2015 ist er mit Stefan Brücker in Luzern selbstständig tätig. Als Energieingenieure bringt die brücker+ernst gmbh die baulichen und technischen Energiefragen im Gebäude, unter Berücksichtigung der nachhaltigen Entwicklung, auf einen Nenner. Die interdisziplinäre Arbeitsweise hat Patrick Ernst in seiner beruflichen Laufbahn sehr fasziniert und er möchte nun seine Erfahrungen auch im Vorstand des SIA Zentralschweiz aktiv einbringen."

Ich bin überzeugt, dass wir in dieser Zusammensetzung bestens für die uns bevorstehenden Aufgaben gewappnet sind und freue mich auf einen regen Austausch innerhalb und auch ausserhalb des Vorstandes.

In der Beilage erhalten Sie auch das Protokoll unserer GV. Diese wurde erfolgreich und mit ca. 80 Personen durchgeführt.

Interessant war auch das hochaktuelle Rahmenprogramm. Wir konnten einen interessanten Vortrag von Nathalie Mill (LuzernPlus) und Christian Blum (Eckhaus AG) zum Thema "regionales Hochhauskonzept" hören.

Nicht zuletzt aber konnten wir uns nach der GV und dem Rahmenprogramm von der Küche im Südpol verwöhnen lassen. Ich hoffe, es hat allen geschmeckt und ein reger Austausch mit den Berufskollegen konnte gepflegt werden.

In diesem Sinne wünsche ich Euch allen jetzt schon erholsame und frohe Festtage und natürlich einen guten Start in ein erfolgreiches neues Jahr 2018.

Freundliche Grüsse

Patrik Bisang, Präsident SIA Zentralschweiz